

Paola: Erfolgreichste Schweizer Schlagersängerin [18/09/2006]

In die RTL-ChartShow geschafft.

Paola wurde innerhalb der RTL-Sendung "Die ultimative ChartShow" am Samstag als die erfolgreichste Schweizer Schlagersängerin in Deutschland geehrt. Die Experten hatten sie aus Tausenden Songs, die seit 1971 auf dem Markt sind, statistisch relevant ermittelt. Paola hat es gleich mit drei Titeln unter die besten fünfzig geschafft.

Ein Videoteam von RTL hat ihr deshalb am Wohnort St. Gallen einen Kurzbesuch abgestattet. Paola ist die einzige Schweizerin, die es in diese wichtige ChartShow geschafft hat. Wie die Ex-Sängerin im Interview sagte, hat sie ihren Rücktritt vor 15 Jahren aus dem Showbusiness nie bereut: Paola: "Mich überrascht lediglich, dass selbst nach mehr als einem Jahrzehnt meine Titel im Radio und im Fernsehen immer noch präsent sind." Ihre berühmten Kolleginnen, die ebenfalls in der Sendung erwähnt wurden -- von Nana Mouskouri über Milva bis Nena -- stehen dagegen immer noch aktiv im Berufsleben.

Paola ist heute noch die populärste Schweizer Fernsehfrau in Deutschland. Als Co-Moderatorin von "Verstehen Sie Spass?" -- neben Kurt Felix -- wurde sie laut Angaben der ARD über eine Milliarde mal angewählt. Vielleicht schaffen es die Schweizerinnen Anna Maier oder Michelle Hunziker dereinst auch in diese Quoten-Liga.